

Reunión entre Municipio, Servicios Públicos e YPF Luz por el interconectado

Año 5 / Edición XXIII / Caleta Olivia / 23-07-2020 / ISSN 2422-722

Hoy el intendente Fernando Cotillo, junto al gerente local de Servicios Públicos SE (SPSE), Juan José Naves, recibió a representantes de la empresa YPF Luz a fin de abordar dos temas esenciales para la ciudad, la ejecución de la obra de la Línea de 132 KV, que tiene fecha de finalización para fin de año, y el mantenimiento en la Línea de 66 KV, con tareas programadas.

En este marco, se definieron las zonas por donde pasará la traza de la línea dentro del ejido urbano de la ciudad, y se abordaron mejoras a realizar para optimizar los tiempos de construcción de la línea de 132 Kw que unirá a Caleta Olivia con el interconectado, brindando mayor capacidad y potencia en el despacho de energía.

Sobre el encuentro, el Jefe de Construcciones de YPF, Luz Santiago Rodríguez Griffith, indicó: “la reunión con el Municipio fue muy positiva. Definimos lineamientos a seguir que nos van a permitir poder continuar fluidamente con los trabajos”.

Por su parte el intendente Cotillo, destacó el avance de la misma a pesar de la situación de Pandemia y remarcó su importancia. “La ciudad consume aproximadamente 20 megas, sin contar el sector de la industria y la futura Planta de Ósmosis, la ampliación del puerto, y la protección del sector industrial.. La línea de 132 kv, que implica una reforma en el centro distribuidor actual, va a tener una capacidad de 55 megas, dos veces más que la capacidad actual”, precisó el Jefe Comunal.

Mantenimiento inmediato de la Línea de 66 Kv

Respecto al mantenimiento de la línea de 66 Kv, el intendente Cotillo expresó que ya culminaron los trabajos de relevamiento sobre la traza y marcó que en los próximos días se avanzará el recambio de una gran cantidad de aisladores.

Aun no está confirmada la fecha, pero se prevé un corte programado para horas de la mañana.

“Esto va a permitir trabajar en cuatro o cinco frentes de obra en las zonas en las que ya se detectaron fallas en los aisladores. YPF va a contribuir con casi la totalidad de los aisladores a cambiar y nos informaron que los mismos ya están disponibles”, aseguró Cotillo.

Finalmente, destacó que para esta labor, se conformó un equipo de trabajo integrado por el Ingeniero Palmieri, la empresa SPSE junto a gran parte de su personal local, personal de YPF Luz y Vialidad que pondrá a disposición maquinaria en caso de que resulte difícil el ingreso a la zona.